

クオリティソフト株式会社と包括連携協定を締結しました

12月22日㊦、湯浅町は県内のIT企業クオリティソフト株式会社と政府の示した「デジタル田園都市国家構想」を実現するため、相互に連携・協力し、行政のデジタル化への取組を推進するための包括連携協定を締結しました。

今後は、教育や防災、観光分野を中心にデジタル化実現に向けた取組を行い、デジタル技術の活用による地域の活性化や住民サービスの向上などさまざまな分野において協力を進めていきます。



(左から)クオリティソフト株式会社
いじまくに お 飯島 邦夫 取締役CMO
はせがわ あきひろ 長谷川 堯一 取締役CTO
うら きよはる 浦 聖治 代表取締役社長

株式会社紀陽銀行、株式会社つぎと と包括連携協定を締結

12月20日㊦、湯浅町、株式会社紀陽銀行及び株式会社つぎとの3者による、歴史文化等を活用した地域活性化に資する協定締結式を行いました。歴史文化等を活用した地域活性化に資する事業活動の推進に対し、相互の連携、協力の下で支援する事を目的としたもので、生活環境との調和を図りながら、観光客の受入態勢の整備や雇用創出など、町の地域活性化を図ります。



(左)株式会社つぎと うちた いっぺい 取締役
まるおか のりお
(右)株式会社紀陽銀行 丸岡 範夫 取締役 上席執行役員

令和4年消防出初式

1月3日㊦、消防出初式を挙行了しました。今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年の町民多目的広場からなぎホールへ会場を移し、規模を縮小して行いました。

これまでに湯浅町の消防業務に貢献された方への功績を称え、表彰状、感謝状を贈呈しました。新入団員宣誓では、力強い決意に溢れた宣誓を行いました。

